

## Siap Amankan Pilkada 2024, Polres Sumbawa Gelar Simulasi Sispamkota

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMBAWA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 3, 2024 - 16:28



Sumbawa NTB - Jelang pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Kepolisian Resor (Polres) Sumbawa menggelar simulasi sistem pengamanan kota (Sispamkota) dalam rangka mengamankan seluruh rangkaian tahapan pilkada bertempat di lingkungan Mapolres Sumbawa, Sabtu (3/8/24) pagi.

Pada kegiatan tersebut, jajaran personel Polres Sumbawa dan Brimob Batalyon B Pelopor Sat Brimobda Polda NTB memperagakan berbagai rangkaian adegan sesuai skenario yang telah ditentukan.

Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., yang memimpin langsung kegiatan tersebut mengatakan bahwa pada hari ini jajaran Polres Sumbawa dan Brimob akan melaksanakan Simulasi Sispamkota dalam rangka Persiapan Pengamanan Pilkada 2024.

Dalam arahnya, Kapolres meminta kepada seluruh personel yang terlibat agar dapat melaksanakan dengan maksimal serta melaksanakan secara serius sesuai dengan tugas dan fungsinya.

Lebih lanjut AKBP Bagus, bahwa kegiatan Simulasi Sispamkota ini bertujuan untuk peningkatan kemampuan anggota dalam menangani suatu konflik pada Pilkada 2024.

“Latihan ini sebagai bentuk pengecekan dan kesiapan personel, sarana dan prasarana sehingga jika terjadi situasi kontijensi dalam tahapan Pilkada Sumbawa dapat segera diantisipasi secara bersama-sama dengan cepat dan tepat,” ujar Kapolres.

Kapolres juga menyebutkan kegiatan Sispamkota ini tidak lain untuk mengingatkan kembali langkah – langkah apa saja yang harus dilakukan oleh personel Polri khususnya anggota Polres Sumbawa dalam rangka mengendalikan situasi yang dapat mengganggu Kamtibmas.

Dirinya juga berpesan mengajak dan menghimbau kepada seluruh pihak untuk bersama-sama menjaga sinergi dalam pelaksanaan Pemilu 2023-2024 agar dapat mengawal Pemilu Damai serta menjaga situasi Kamtibmas Kabupaten Sumbawa agar tetap Konfusif. (Adb)